

# REVOLUCION SOCIALISTA FUDE

AGRUPACION FUDE BARCELONA N° 11 10 SEPTIEMBRE 1968 5 ptas.

LLAMAMOS A DESARROLLAR LA TENDENCIA REVOLUCIONARIA EN C.O Y S.D. PARA IMPULSAR LA CONSTRUCCION DEL PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS.

La Huelga General Revolucionaria en Francia, la crisis checoslovaca, han señalado la vía al proletariado mundial, a las masas explotadas del mundo. FASA-RENAULT de Sevilla, partió de ese nivel, de la necesidad de construir la dirección revolucionaria de masas, por eso FASA sale de su fábrica, envía delegados a la Renault de Francia, a la FASA de Valladolid, no era simplemente el rechazo al medico lo que plantearon, sino que fué el punto de apoyo para salir nacionalmente y dirigirse al resto del proletariado. Con esta concepción han obrado los obreros de Getafe al ocupar los locales de la fábrica, ¡la fábrica es nuestra!; es la experiencia ya alcanzada por los obreros de la Renault, de Hispano-Avísión y del resto de las fábricas ocupadas en Francia. Ya no hay fuerzas que puedan parar este movimiento. Esta es la respuesta que están dando las masas a la "Ley de bandajaje y terrorismo" y al "Estado de excepción en Guipúzcoa". En pleno estado de excepción las masas le tomen las fábricas, le ocupan los lugares de trabajo. Es una actitud de ataque que muestra la seguridad que ya tiene el proletariado y su decisión de echar abajo el capitalismo.

Llamamos a la vanguardia obrera y estudiantil a discutir y crear la dirección consciente de masas, a preparar la vanguardia que dirija el proceso revolucionario que ya se ha abierto en España, a desarrollar los organismos de doble poder - en cada fábrica, en cada barrio, en la Universidad, a prepararnos para la toma del poder. Esta es nuestra tarea ahora. Por eso la conclusión más importante es que hay que organizar y dar funcionamiento a los organismos conjuntos de obreros y estudiantes de forma concreta y son fundamentalmente el SDE y CO que tienen que hacer ésto.

CO, debe sacar boletines, por sectores, fábricas, por ejemplo FASA, tiene que sacar un boletín en el que trasmite la experiencia de su lucha al resto del proletariado español, fundamentalmente al sector del automóvil, que en su boletín plantea la creación de una CO del automóvil, llamando FASA de Valladolid, a la Seat a Barreiros, en el que se planteen las reivindicaciones concretas de su se-

tor, se analicen los problemas de la industria del automóvil, y que llamen a luchar en su solidaridad y por sus propias reivindicaciones al resto del proletariado, al campesinado; que planteen Frente Único, acciones conjuntas con el campesinalo y -- que les inviten a sacar boletines, a participar en sus discusiones. Lo mismo los obreros de la fábrica que ocuparon en Getafe, que expliquen en un boletín la experiencia de la ocupación, sacando conclusiones, que llamen al resto del proletariado de Getafe a intervenir, a hacer acciones conjuntas por mejora de salarios etc, así tiene que obrar la vanguardia de cualquier fábrica que realice una experiencia, inmediatamente responder con boletines, llamados etc. Planteando formas de Frente Único con la vanguardia de otros sectores.

EL SDE, tiene que fijarse un plan concreto de trabajo. El problema no es renovación de estudios, expulsar a los profesores reaccionarios, sino organizarse para la toma del poder echando abajo el capitalismo. Y con esta perspectiva está trabajando el estudiantado mundialmente. En Francia los estudiantes de medicina han hecho votaciones para los exámenes y un 90% se ha pronunciado contra. Y los de derecho han ocupado la facultad. Este es el camino del estudiantado y muestra que nuevamente se ponen a la cabeza de la lucha, no quiere decir que ellos sean la fuerza principal, la que van a decidir, como analiza el camarada Posadas, pero si que pueden ser el punto de apoyo, el detonante que produzca la salida masiva de nuevo. Por eso el SDE tiene que plantearse, programa, perspectivas y para eso necesita un mayor funcionamiento, a un nivel mucho más elevado discutiendo los problemas concretos que hay ahora en la Universidad, como son las medidas de descentralización que están tomando la burguesía, abriendo nuevos locales que no han sido hechos para cumplir este objetivo, preparando una nueva ley contra las asociaciones de estudiantes y plantear soluciones. Si la burguesía no puede solucionar los problemas que nos atañen como son: salario estudiantil, comida y cama gratis, prensa estudiantil libertad de asociación, imponer nosotros la solución ocupando los locales, ejerciendo el control sobre el rector, profesores, plan de estudios, y como? construyendo y desarrollando métodos de doble poder como son, comités de estudiantes que se encarguen de la administración, piquetes de huelga y de defensa de la facultad, etc. e inmediatamente sacar hojas, boletines, en los que se oriente a todo el estudiantado, planteando el Frente Único con los obreros, campesinos, intelectuales revolucionarios, pequeño-burguesía pobre, enviando delegados a las fábricas, barrios, y estableciendo contacto permanente con sus organismos, pero no hacer un Frente Único en abstracto sino por reivindicaciones concretas dando la perspectiva política. El SDE tiene que sacar ya un periódico nacional, además de los boletines que saque cada distrito, cada facultad. Cada Universidad un Frente de trabajo más concreto, por ejemplo La Universidad de Oviedo planificar un Frente Único con los mineros, esto no quiere decir que las demás Universidades no tengan que plantear el movilizarse en Frente único, sino que ellos llevan el trabajo orgánico y periódico con los mineros. El SDE en Sevilla buscar contacto con los campesinos y organizar La Alianza Obrero Campesina Estudiantil etc.

Para esto tiene que funcionar la tendencia revolucionaria en el interior del SDE y de los organismos de la clase obrera CO, COJ que impulse el programa y que actúe independientemente con boletines, octavillas, carteles, organizando asambleas, mitines, y haciendo manifiestos, llamados a todo el estudiantado a exigir del SDE que obre como dirección, que plantea la alternativa anticapitalista, y movilizarse ya sin esperar a que este llame.

Llamamos a todos los marxistas independientes a que se incorporen a FUDE, para luchar en esta perspectiva, y llamamos tambien a todos los sectores que luchan con el programa anticapitalista a luchar en un Frente Único con nosotros para impulsar el programa en el SDE, para impulsar la creación de Comités conjuntos de obreros y estudiantes, del Frente Obrero Estudiantil que a través de acciones conjuntas, octavillas planteemos la construcción del Partido Obrero Revolucionario de masas, que unifique todos los sectores y que sea la base para unificar y fortalecer la lucha a escala nacional, es decir luchar por el Partido Obrero Basado en los Sindicatos.

# FUDE LLAMA A CONSTRUIR LOS COMITÉS CONJUNTOS DE OBREROS Y ESTUDIANTES CON EL PROGRAMA ANTICAPITALISTA

Después de la Huelga General Revolucionaria en Francia es el levantamiento de los estudiantes mexicanos junto con los obreros, de los estudiantes uruguayos que, en Montevideo luchan y construyen barricadas con los obreros en defensa y apoyo a la ocupación del Frigorífico Nacional, son los estudiantes brasileños, su movilización anticapitalista y su apoyo a las fábricas ocupadas por los obreros; es toda esa experiencia que se acumula y en la cual se va a apoyar el estudiantado español para las próximas luchas, siendo el centro de la actividad la lucha conjunta de estudiantes y obreros contra el capitalismo, el Frente Obrero-Estudantil anticapitalista y por el triunfo de la Revolución Socialista. La línea va a ser esa y las luchas van a partir del nivel alcanzado no sólo en España en el curso pasado, si no en todo el mundo, porque la lucha aquí está intimamente ligada a la lucha de todas las masas del mundo, forma parte de ella, de un proceso único de Revolución Permanente Mundial y cada conquista de un sector de las masas es incorporada y generalizada por todas las masas del mundo.

Y la experiencia fundamental es la necesidad de impulsar objetivamente la lucha por el programa que unifique a obreros y estudiantes, el programa que responda a sus necesidades y que los unifique a través de la acción revolucionaria, anticapitalista. El programa revolucionario exige los organismos que lo apliquen, que organicen las fuerzas para imponerlo, empezando por los Comités Conjuntos de Obreros y Estudiantes. La vanguardia estudiantil debe centrar su actividad hacia la constitución de estos Comités Conjuntos, sin esperar de la dirección de Comisiones Obreras ni de las COJ. Hay que obrar dirigiéndose a la dirección de CO proponiéndole el Frente Único anticapitalista con el estudiantado para acciones conjuntas, como parte de la construcción de la dirección revolucionaria. Pero hay que dirigirse a la base obrera de Comisiones, que lucha al mismo tiempo que contra el capitalismo contra la dirección burocrática de Comisiones, comunista, oportunista, FOC, sectores paternalistas, "proteccionistas" de las masas que creen que hay más que "conciencias" cuando las masas están derrotando mundialmente al capitalismo y construyendo el socialismo. Hay que dirigirse con panfletos, octavillas, publicaciones a la base de CO, de COJ, de los Comités de Barrio y de Fábrica para que imponga a sus direcciones el Frente Obrero-Estudantil Anticapitalista con el programa revolucionario de expropiación del capitalismo.

Hay que lanzarse a organizar los Comités Conjuntos de Obreros y Estudiantes interviniendo en los organismos, en Comisiones Obreras y COJ, en los Comités de Barrio y en los contactos con los Comités de Fábrica. Hacerse presente la vanguardia estudiantil revolucionaria en los organismos, en las asambleas, en las puertas de las fábricas, repartiendo folletos y propaganda de mano a mano a los obreros - tal como habían los compañeros de la IV<sup>a</sup> Internacional y tal como hace FUDE -, que la clase obrera sienta y vea a la vanguardia estudiantil revolucionaria dirigirse a ella proponiéndole la unificación revolucionaria en base al programa anticapitalista, y que la dirección se opona, y denunciarlo ante la base! Pesar dentro de los organismos, imponerse haciendo llamado a la democracia proletaria: libre expresión de todas las tendencias revolucionarias! Mostrar que los que se oponen al Frente Obrero-Estudantil Anticapitalista no se oponen a tal o cual tendencia sino al programa revolucionario, porque concilian con el capitalismo como el Partido Comunista Francés concilió con De Gaulle e impidió, trajo la toma del poder, como todos los sectores oportunistas que intentan frenar "izquierdizándose" para no ser desbaratados.

Al mismo tiempo, hay que obrar impulsando a aquellos sectores que son más sensibles, dentro mismo de los organismos, a los que están dispuestos a avanzar. En ese sentido hay que llamar a la Comisión Obrera del Metal de Barcelona a que sea conse-

cuente con el programa que da en su Boletín "Metal nº 2", saliendo a organizar ese programa, esos puntos del programa revolucionario de expropiación del capitalismo, llamando nacionalmente a toda la metalurgia a luchar por ese programa y pronunciándose por los métodos de lucha para imponerlos, presidiendo sobre Comisiones Obreras, llamando al Frente Obrero-Estudantil, haciendo resoluciones sobre la lucha mundial, sobre la Huelga General Revolucionaria en Francia y el rol del estudiantado, sobre la lucha estudiantil mundial y su unificación con la clase obrera y todas las masas explotadas conjuntamente contra el capitalismo y por la construcción de un Gobierno Obrero y Campesino.

De que determina la acción es el programa. Sin programa la acción es empirica, resultado de la presión de la realidad objetiva y no resultado del análisis científico que se apoya en esa misma realidad pero que extrae las conclusiones concientes para armar la táctica y la estrategia para intervenir y transformar la realidad. Es es política revolucionaria. Por eso hay que intervenir sobre CO del Metal, para que aplique el programa, organice las fuerzas para ello apoyándose en la base obrera, metalúrgica, y de CO, llamando, apareciendo como centro, dirigiéndose al estudiantado. Y el programa es el que puede unificar la acción.

Tal como FUDÉ ha promovido a Comisiones Obreras, llamando a toda la vanguardia estudiantil revolucionaria a adoptar el programa del Frente Obrero-Estudantil Anticapitalista, el programa que son la base para la estructuración de los Comités Conjuntos de Obreros y Estudiantes: Ningún despojo ni cierre! Escala móvil! 4 Horas de Trabajo! 50 horas pagadas 48! Suspensión de las horas extras con el mismo sueldo! Salario mínimo de 500 pesetas, y escala móvil bajo control obrero! Pachazón todo expediente de crisis! Ocupación, expropiación, que la fábrica pase a manos de los obreros! Control obrero de la producción! Una opinión sin indemnización de todos los grandes empresas y minas, y de la Bancal Reparto y colectivización de la vivienda! Expropiación sin indemnización de todos los terratenientes y de la oligarquía! Sindicalización libre, a rostro de Partidos Obreros, la libertad de huelga, asociación y reunión! Por una Central Obrera Unión de obreros, comunistas y estudiantes! Alianza Obrero y Campesina! Frente Obrero-Estudantil! Gobierno Obrero-Estudantil a la Universidad! Por una Universidad socialista! Toda ayuda al estudiante pobre! Abajo Franco y el capitalismo! Por un Gobierno Obrero y Campesino!

Intervenir en CO, COJ y Comités de Barrio con este programa, llamando al frente único, saliendo conjuntamente firmando estatutos, apareciendo con la dirección revolucionaria para la organización del Partido Obrero Pasado en los Sindicatos a Escala Nacional. Que los COJ se pronuncien sobre este programa, que la CC del Metal se pronuncie! Y sobre la base del frente único, organizar las acciones, preparándose para intervenir en las acciones masivas que preparan las COJ en España, dirigidas por el proletariado.

Intervenir dentro del Sindicato Democrático para impulsarlo a adoptar este programa, ponerles a la cabeza de la masa estudiantil en la organización del Frente Obrero-Estudantil, proponiéndole acertadamente, públicamente a CO, cuando las lecciones de Francia y del papel que la UNEF se vió "obligada" a jugar, señalando que no se había preparado anteriormente, de ahí su empirismo.

Esa "la tarea central", urgente de la vanguardia estudiantil revolucionaria. FUDÉ lanza a toda la vanguardia marxista independiente, a toda la vanguardia cristiana evolucionaria, a toda la vanguardia independentista, a todos los grupos, llama en primer lugar al SDEU a lanzarse a la organización de los Comités Conjuntos de Obreros y Estudiantes, sea ese el centro nucleador, impulsor del programa y de las acciones, de la coordinación entre la clase obrera y el estudiantado en los peores movimientos huelguísticos de las masas explotadas para derrocar a Franco y a la burguesía y avizorar en el camino de la Revolución Socialista.

Septiembre 1968

# DE LA HUELGA GENERAL REVOLUCIONARIA AL TRIUNFO ELECTORAL DE GAULLE, LAS EXPERIENCIAS DE ESTE PROCESO Y LAS PROXIMAS LUCHAS REVOLUCIONARIAS EN FRANCIA.

J POSADAS. 4-10-62

## P R E S E N T A C I O N

Presentamos un extracto del documento del camarada POSADAS, sobre Francia cuyo título es "De la huelga general revolucionaria al triunfo electoral de De Gaulle, las experiencias de este proceso y las proximas luchas revolucionarias en Francia". El estudio de esta parte del documento en el que el camarada J. POSADAS, se refiere a la lucha estudiantil es fundamental para comprender el papel que en estas luchas ha jugado el estudiantado y su vanguardia, y de la línea de intervención y del programa que tiene que adoptar el estudiantado en esta etapa, en la que puede temer y de hecho está teniendo una importancia muy importante como punto de apoyo para el resto de las masas explotadas.

Comité de Redacción

## LA LUCHA DE LOS ESTUDIANTES Y LA TRANSFORMACION DEL SISTEMA EDUCACIONAL CAPITALISTA POR UN SISTEMA SOCIALISTA

Hacer un programa en la Sorbona, cuyo centro es la eliminación del sistema capitalista educacional. No reforma. Son importantes las reivindicaciones de la mayor participación de los estudiantes en las direcciones, en el programa de estudios, en el programa de dirección, en las materias a discutir, son muy importantes. Pero el capitalismo francés no puede soportar eso. Hay que apoyar esta reivindicación de los estudiantes, llamando nuevamente a una agitación para discutir el sistema educacional, que sea transformando el sistema educacional capitalista al sistema educacional-socialista. En el cual su base fundamental sea: ¿Para qué la educación?. Simplemente preguntar eso: ¿Para qué? Entonces mostrar que el sistema educacional, cultural-primerario, secundario, universitario-, que va dirigido a la propiedad privada no tiene beneficio para la humanidad. Esta es la base esencial de la cultura. Entonces demostrar que es falso el sistema educacional capitalista. Mostrar que todo debe ser dirigido al sentimiento, a la necesidad colectiva, todo. Medicina, ciencias, química, geometría, agricultura, todo, debe ser dirigido al sentimiento y a la necesidad colectiva de la sociedad. Entonces demostrar eso. Para hacer eso, entonces, la dirección de la Universidad tiene que tener el programa que corresponda al interés de toda la Sociedad. Entre cultura y sociedad no puede haber diferencia, si no unificación. La cultura prepara el conocimiento para un desarrollo colectivo de la sociedad. En la sociedad capitalista no puede haber esto, por que lo que hace es desarrollar el sentimiento individualista para que sirva al sistema capitalista, nada más. Por eso todavía tienen ellos programas de hace 500 años. Funcionamiento y estructura de hace 500 años. Escuelas, casas, edificios de hace 500 años. ¿Por qué? Por que no tienen más interés. Ya no les interesa la propagación de la cultura. Al contrario, la disminución de la cultura. Ya no necesitan del conocimiento cultural de la humanidad, sino al contrario, necesitan detener, de impedir que la humanidad se desarrolle culturalmente y hacer una pequeña claque que los sirva directamente a la concentración de la técnica, como tiene el sistema capitalista.

El sistema capitalista no tiene más interés en el desarrollo general de la cultura, por que ya no lo necesitan. Cada vez necesita más del ejército. Tiene conocimientos de armas atómicas y menos conocimientos técnicos y científicos. Ya no tiene

más intereses en la cultura. Mientras que las masas estudiantiles, aún de origen burgues sienten que el sistema capitalista, no les da más perspectivas. Sienten en relaciones de corrupción, de desintegración y de falta de relaciones humanas. Mientras que la base de los 16 estados Obreros, la lucha de las masas en el mundo, les estimula, les influencia, haciéndoles sentir el sentimiento colectivo, socialista de la humanidad. Las masas estudiantiles en su revuelta contra es sistema capitalista, están expresando directamente la influencia sobre ellos de la Revolución Mundial. Y la expresa en un sentimiento colectivo, en sentimiento de apreciación, de sentimiento fraternal, colectivo, socialista. Y aunque no lo formulen políticamente en forma de programa socialista, de partido, de objetivos, de táctica socialistas, están impulsando por estos sentimientos. No son ganados por el sentimiento capitalista, sino por el sentimiento socialista. Si fueran ganados por el sentimiento capitalista, de seguridad, de la técnica atómica, de la perspectiva capitalista, el capitalismo ya los hubiera organizado como lo hicieron en otras etapas. Cuando el capitalismo ya no tiene fuerzas para organizar el movimiento universitario, o contenerlos, en la perspectiva del desenvolvimiento técnico, científico, en el carrerismo universitario y profesional es por que ya no tiene necesidad de ellos. Tiene cada vez menos necesidad, y por eso establece mas selección y elimina cada vez mayor cantidad de estudiantes. Mientras que el estudiante muestra que siente el impulso, el ascenso, el desarrollo mundial de la Revolución Socialista. Por eso los movimientos universitarios plantean directamente los programas socialistas, en todo el mundo. No de reivindicaciones comparables a la reforma universitaria de 1.918. No, más amplia y llenamente programa socialista. En aquel entonces era el programa de la reforma para eliminar la dependencia a la iglesia.

La burguesía necesitaba avanzar para comprender, por eso en la mayoría de los países atravesados apoyó la reforma universitaria, por que era una necesidad para el desarrollo del mercado interno. Ahora, en cambio, no. El mercado interno para el capitalismo es impedir que avance la Revolución Socialista. Es uno de los progresos más fundamentales del significado de la revuelta estudiantil.

Para la dirección del Partido Socialista era claro el movimiento universitario. La formulación de los universitarios, era confusa, era toda una mezcla de confusión u tendencias, pero la orientación era precisa: Contra el sistema capitalista, por la unidad con el proletariado de echar abajo al sistema capitalista. Y cuando el Partido Comunista y Socialista rechazó esta unificación es por que iba contra ellos. Porque ellos no tienen interés en yonar el poder. Por eso trataron de dividir al proletariado del estudiantado, y acusaron a los estudiantes de "rebeldes", de agentes del capitalismo, de agentes de la C.I.A., de promover sesiones que justificaban la reacción capitalista". Esas acusaciones son falsas. Y la conclusión a la que llegó la dirección del Partido Comunista estaba mostrando el tenor de sala por la Revolución.

El capitalismo no tiene la necesidad de la movilización estudiantil para reaccionar y para agredir. El imperialismo francés agredió a Argelia, tomó a Argelia sin necesidad de las huelgas estudiantiles. El imperialismo francés puso leyes de control sindical, de represión de las masas, de opresión a las masas. Sin necesidad de la movilización estudiantil. Esas son las condiciones naturales del capitalismo. Lo que promueve la reacción capitalista, lo que permite al capitalismo organizarse, es toda política que impide a las masas organizarse y liquidarlo a él. Entonces da ventaja histórica para ellos y tiempo para organizarse. No es la acción de las masas lo que promueve la fuerza capitalista. La reacción capitalista es lógico que salga a defenderse. Pero eso no significa ni fuerza ni capacidad capitalista. ¿Por qué no la tuvo De Gaulle en la Huelga General Revolucionaria? Si los movimientos estudiantiles fueran una fuente de fuerza capitalista, el capitalismo hubiera impedido la huelga general revolucionaria. Cuán do no lo pudo hacer, y al contrario, la desvió hacia las elecciones llamando al Partido Comunista que intervenga, es porque sintió que frente a la huelga General Revolucionaria no tenía fuerzas.

La acusación del capitalismo contra la dirección de ser submisiva, es imple-

mente para influir en la pequeña-burguesía y para tratar de unificar al capitalismo francés, y tratar de situar en un sector de la pequeña-burguesía, que apoyando a la Huelga General Revolucionaria no ve seguridad en la salida Socialista. Pero que ha sido ganado en este momento por la Revolución. Es simplemente eso. Pero el Partido Comunista cuando rechaza la acusación del imperialismo francés diciendo que él no es subversivo, está mostrándose ante la Vanguardia proletaria y ante las masas que no están dispuesto a tomar el poder. Ante la acusación de De Gaulle de que el Partido Comunista es subversivo, la respuesta debe ser: "si, queremos tomar el poder por que no hay solución en el sistema capitalista. El capitalismo es impotente para solucionar".

Es montaña rusa el tenor, la agitación que hace la dirección del Partido Comunista de que un triunfo de las masas en Francia promoverá la intervención de los aliados del imperialismo francés - los yanquis - los capitalismos inglés y alemán -. Claro que van a intervenir en Polonia, en Hungría, también iban a intervenir en Cuba, en Viet Nam. ¿Por qué no intervinieron? El imperialismo tiene interés en intervenir, pero las masas pueden más que él. Además ya se ha demostrado por la intervención del Ejército Soviético en Polonia mismo y el llamado de la dirección de la nación Soviética a los sindicatos a apoyarla contra la dirección capitalista en Checoslovaquia, que el ejército soviético no puede permanecer indiferente a los acontecimientos de Francia.

Reiteramos nuestra declaración del artículo anterior : un vuelo a la derecha, un movimiento fascista en Francia inevitablemente va a promover el intento de intervención de las masas soviéticas, del Ejército soviético en Francia. No porque esté la burocracia soviética interesada en la revolución, sino porque la relación de fuerza militar mundial no le permite al Estado Obrero soportarlo, y de una u otra manera, ésta va a tener que reaccionar. A pesar de la burocracia soviética , a pesar de todo el interés de conciliación de la burocracia soviética.

El imperialismo francés está buscando ganar tiempo. Eso es todo. No tiene fuerza, ni capacidad, ni ahora con el triunfo electoral. Trata de ganar tiempo, ganar tiempo. Ganar tiempo para tratar de romper el frente único de las masas : obreros campesinos, estudiantes, intelectuales y aún un sector de la policía y del ejército. Por eso De Gaulle no movilizó las tropas en Francia, fué a buscarlas en Alemania. Es decir, las tropas seleccionadas y bajo el mando de un general fascista, por temor a que se le dieran vuelta las tropas. Porque no tenía seguridad ni en el ejército, ni en la policía, ni en las bases del ejército. Porque las bases jóvenes del ejército están contra ellos. En cambio toda la vieja estructura del ejército francés, es colonialista. Por eso confía en él. En cambio tiene temor de los soldados, de los suboficiales y de la oficialidad joven ingresada ahora, porque están bajo la influencia mayor de la lucha revolucionaria mundial y del avance mundial de la revolución.

Las acusaciones de De Gaulle contra el Partido contra el PC son simplemente una cobertura para justificar su política ante la pequeña burguesía, nada más. El necesita del PC. De Gaulle es tan anticomunista como Johnson, como el imperialismo inglés, alemán. El interés de él es organizar las armas atómicas para enfrentar la revolución proletaria y los Estados Obreros. Pero mientras tanto estas acusaciones contra el PC son para justificar una política de reacción y para contener al PC. Para impedir que la dirección del Partido Comunista sea influenciada por las masas , para contenerla. Es una política dirigida directamente , agresivamente para darle argumentos a la dirección del PC para justificar su política de conciliación.

Frente a semejante Huelga General Revolucionaria, el Partido Comunista no dijo : "Estamos en el poder, tenemos el poder", como hicieron los bolcheviques, los chinos, los cubanos, como hicieron las masas después de la guerra en 1945 en Europa. En cambio el PC dice : "Taren la huelga General, vamos a las elecciones". Es una política que beneficia a quién? Al capitalismo, que de dió una estabilidad que ya había perdido. El capitalismo ya había perdido la estabilidad. El país estaba

en el caso de la Huelga General Revolucionaria, cuando De Gaulle acusa a los comunistas de ser subversivos, no es porque los comunistas hicieron esta Huelga General Revolucionaria, sino para impedir que la dirección comunista sea influenciada nuevamente por este proceso y para que pare y vuelva a la vanguardia comunista revolucionaria dentro del Partido Comunista. Para que la destruya, para que la combata, para que impida la unificación. ¿Por qué? Porque va dirigida a exaltar el juego conciliador, pacifista, contrario al PC. Para eso De Gaulle dirige estas acusaciones anticomunistas, es diplomático para eso.

La revuelta de las masas estudiantiles, la revuelta de la Sorbona, no es una circunstancia, es un resultado. Es el resultado de todo un proceso de la Revolución, la influencia de la Revolución Mundial. Las masas del mundo han influido sobre las masas estudiantiles y juveniles de Francia. Las masas juveniles y estudiantes franceses eran una expresión de que en Europa, ya estaban aptas las condiciones el ejercicio de las masas, la decisión para tomar el poder. Si no, no revienta eso. Una clamorosa eclosión de las masas francesas. El motivo inmediato fué el sistema universitario, el motivo de fondo histórico era la insatisfacción de las masas universitarias de sentir que el desarrollo intelectual de ellas iba a descargarse en el vacío, en protesta contra un porvenir vacío. Contra él, se rebelaban y acudían a la perspectiva de un porvenir de posibilidades inmensas, que es el socialismo. Por eso en una u otra tendencia, más la más atrozada, todos estaban contra el sistema capitalista, por la colectivización. Por eso surgen en este proceso tendencias anarquistas marxistas, que es una combinación imposible de conciliar. Son la antítesis la tendencia anarquista y el marxismo.

El anarquismo ha sido vencido históricamente. Ninguna teoría, ni programa ni corriente anarquista existen, por que la sociedad demostró que la concepción anarquista no tiene validez histórica, ha sido rechazada. Y por que reivindican eso?. La declaración de anarquistas, de beatles, de sindicalistas, de revoltosos iba dirigida contra el conservadurismo, putrefacción, inmovilidad, pasividad, conciliación de las direcciones obreras comunistas, socialistas y de la CGT, contra la conciliación con el sistema capitalista. No educados en un funcionamiento marxista, ni teniendo confianza, no habiendo recibido experiencia ni tradición marxista, es lógico que surgen tendencias que expresen el ánimo de combate, cualquiera sea la forma en que se exprese. Por eso combinan la voluntad de combate contra el conservadurismo de las direcciones, contra la inmovilidad, contra la conciliación, con el capitalismo, con un deseo y perspectiva que la experiencia les ha enseñado que es posible: el marxismo.

Por eso esta combinación anarquismo-marxismo. Por eso el movimiento de Cohn Bendit se dice anarquista marxista. Pero al mismo tiempo demuestra la debilidad de este movimiento, que, frente a la resistencia, el rechazo, el combate de la dirección del Partido Comunista se desarmó política y programáticamente.

Esta es la experiencia. Entonces discutir todos esa experiencia. Lo que demostró que fracasó fué la falta de dirección. Y que no se puede esperar ni de las direcciones comunista, socialista y de la CGT. Entonces ser la dirección. Y la dirección significa programa marxista revolucionario, funcionamiento bolchevique. Que ya estaba empezando en las fábricas, que demostraban que existía. En el funcionamiento de comités de fábricas, en la combinación de fábricas con campesinos, en el funcionamiento de estudiantes y obreros, que demostró que ahí estaba la base de la nueva dirección. En cambio la falta de comprensión política de esta dirección fué desarmada. Sin ellos haber abandonado ni claudicado, se han desarmado políticamente, no comprenden que hacer. Si bien mantienen su voluntad de combate y su declaración anticapitalista, han dejado pasar esta etapa que permitió a la dirección del partido Comunista romper el movimiento. Es la falta de continuidad del proceso y por eso la carencia de un centro marxista de peso, sino, este movimiento no pasa sin consecuencias.

Los estudiantes deben discutir que este movimiento ha sido detenido, detenido momentáneamente, no destruido ni retrocedido. Ha sido detenido momentáneamente. Y que

el déficit es la ausencia de una dirección marxista-revolucionaria.Y que debe basarse sobre el programa marxista-revolucionario de expropiación, de planificación de la economía, de entrega de la tierra a los campesinos, de soviets, de democracia proletaria, de organismos basados en los comités de fábrica que todavía existen en la conciencia y en semi-funcionamiento en algunas fábricas.Esta es la conclusión que debe hacerse el movimiento estudiantil.No hay solución estudiantil por si sola, como no hay solución particular del proletariado.Sino que el proletariado representa a toda la nación, con su peso y su centralización en la economía, decide y resuelva aplastar al capitalismo, expropiar al capitalismo y asumir a la dirección de la sociedad.

Ahora mismo preparar la función de dirección en la Sorbona.Con tribunales con comisiones, con direcciones, que ellos resuelvan reemplazar todo el sistema capitalista.Y si no tienen fondos para funcionar, pedir a los bancarios, al proletariado la continuación de la lucha para proveerles de los fondos necesarios.El movimiento universitario no puede esperar para si mismo la autonomía de la universidad.El capitalismo no está en condiciones de hacerlo.El capitalismo no puede dejar autónoma la universidad que discuta un programa socialista y ejerza una función anticapitalista.Pero si pueden ganar bastantes conquistas para preparar un nuevo alzamiento de las luchas en las próximas etapas.Para lanzarse entonces a la formación de soviets en la universidad.Y pasar de los movimientos sin sentido orgánico a los movimientos organizativos.Discutir la toma de la universidad junto con la toma de las fábricas, la toma de los bancos, la toma de las tierras, la toma de todo el poder, organizar el poder popular, tribunales populares, justicia popular, dirección popular.

La formación de soviets, los cuales decidan el funcionamiento de la sociedad sobre la base del programa de expropiación del capitalismo, y estatización de toda la propiedad, de la banca.Funcionamiento y planificación de la economía, comité de fábrica. Formación de soviets, en los cuales discutan todas las tendencias revolucionarias. La organización del funcionamiento de la sociedad.Lanzar al ejército a incorporarse a ellos.Prepararse para las próximas etapas.

J. POSADAS

4 de Julio 1968

## SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO VASCO

La Agrupación Estudiantil Revolucionaria FUDE, llama a toda la vanguardia estudiantil y obrera, a todas las masas explotadas, a preparar un contragolpe ofensivo, contra las medidas de represión que la burguesía ha dado contra todas las masas explotadas: "Ley de bandidaje y terrorismo" "Estado de excepción en Guipúzcoa" "Medidas de descentralización de la Universidad".

Llamamos a todas las masas a un PARO NACIONAL DE 24 HORAS, contra todas esas medidas represivas, que la burguesía está imponiendo antes de su caída definitiva que sirva para la preparación de una HUELGA GENERAL REVOLUCIONARIA en todo el país que acelere la caída de Franco y del capitalismo.

Llamamos a toda la vanguardia revolucionaria a hacer un Frente único para la constitución de la dirección revolucionaria de masas, la tendencia revolucionaria en los organismos de las masas, el Partido Obrero Basado en los Sindicatos que prepare la unión orgánica de todas las masas explotadas. Imponer la salida obrera a la crisis del capitalismo, apoyando los organismos de las masas Comités de Barrio, de Fábrica etc.

¡ POR UN PARO NACIONAL DE 24 HORAS!

Comité de redacción

Biblioteca de Comunicación  
Hemeroteca General  
CEDOC

## BASARSE EN LAS ELECCIONES PARA IMPONER EL PROGRAMA ANTICAPITALISTA EN EL SINDICATO DEMOCRATICO.

Dentro de algunas demandas, el problema de organizar nuevamente la estructura del Sindicato Democrático, del SDEUB aquí, se nos va a plantear a miles de universitarios. El sentimiento y la comprensión de que el marco histórico en que va a desdoblarse la lucha ha cambiado del curso pasado a este, es algo de lo que todos participamos.

La huelga general revolucionaria de Mayo-Junio en Francia, la Sorbona, el avance general de la revolución en Americatina, la intervención soviética en Checoslovaquia, el Estado de Excepción en Guipúzcoa, la Ley de Bandidaje y Terrorismo... estos y otros son los factores que van a determinar nuestra actuación y las perspectivas con las que venimos a definir la línea en el SD.

Esta situación mundial -que inauditablemente prepara un nuevo salto cualitativo de las luchas revolucionarias en Europa-, ligada a una formidable experiencia de intervención democrática directa de los estudiantines de todo el mundo, a través del sistema de Asambleas Libres, Universidades Populares y Críticas, etc., ligada también a la situación nacional de elevamiento de las luchas proletarias, de preparación fascista del capitalismo con las nuevas leyes represivas y las detenciones masivas, es la perspectiva correcta donde ubicar nuestra línea de intervención para elevar el funcionamiento y el programa del SDEUB, siguiendo y superando la actuación de la UNEF en Francia, y adoptando el programa anticapitalista de los sindicatos mexicanos y brasileños, UMER y UNEB respectivamente.

La actuación del SD, su funcionamiento y su programa, han de responder a esta situación. Ni son las reformas burguesas sobre planes de estudios o leyes de asociaciones lo que nos interesa, ni son las becas-salario o cualquier otra forma de la limosnería demagógica del Régimen, ni estamos dispuestos a la supresión, dentro del Sindicato, de la democracia sindical, de las cámaras abiertas, del poder ejecutivo de las asambleas libres, etc. Necesitamos un Sindicato que enfrente con un programa científico a la burguesía, un programa anticapitalista, ligado al proletariado y a sus reivindicaciones. El estudiantado necesita este organismo para enfrentar organizadamente la lucha que está dispuesto a llevar contra el sistema capitalista, pero donde el mismo tiempo pueda participar en todas sus tareas: no en juntas o cámaras cerradas, sino en amplias asambleas donde se discuta todo, desde la experiencia en Francia, Checoslovaquia, etc., hasta la Ley de Bandidaje y Terrorismo, la situación laboral en España, el Estado de Excepción en Guipúzcoa, etc., hasta cómo organizar concretamente el Frente ObreroEstudiantil y la incorporación diaria a la lucha obrera.

El problema de imponer la democracia interna en el SDEUB, de elevar su programa y su actuación, va ligado a la necesidad de convertir, a partir de comienzos de curso la Universidad en un medio de discusión de los problemas generales de la cultura, la revolución y el progreso, bajo todas sus formas, imponiendo, en el desarrollo de la intervención masiva en la Universidad, el control sobre la misma.

Las elecciones van a ser un medio de intervención masiva del estudiantado, una oportunidad de enfrentar al Régimen y sobre todo una posibilidad de hacer participar a todos los estudiantes en la lucha. Pero para que esa participación tenga un sentido correcto, las elecciones han de tener un contenido revolucionario.

Hasta este año, las elecciones eran simplemente un trámite burocrático por el que diez candidatos de cada curso se presentaban a elección con sus nombres y apellidos y pasaban seguidamente a formar parte del aparato burocrático del Sindicato. Lo que determinaba su elección no era el programa que presentaban ante la base estudiantil, o los objetivos que se proponían alcanzar. Eran elecciones en abstracto.

El estudiantado tiene que sentir que las elecciones son algo que le van a permitir hacer cambiar el curso del movimiento estudiantil, es decir, un medio a través del cual pueda expresarse el sentimiento general de progreso que sentimos los universitarios, y que pueda expresarse en forma organizada: en el surgimiento de un Sindicato que se plantea en la Universidad lo que la clase obrera en las fábricas y para toda la sociedad: el derrocamiento del capitalismo. El sentimiento de progreso es el sentimiento general se sienta necesario en la historia y de sentirse participando en la lucha contra toda forma de opresión y represión, hoy concretada en la sociedad capitalista.

Las elecciones, pues, han de tener un contenido revolucionario. No pueden estar al margen del desarrollo de la revolución mundial, de Vietnam, de Francia, de Checoslovaquia, de M.C., de América Latina, etc. Ni al margen de la situación nacional, de la lucha obrera, campesina, de la pequeña burguesía.

Por esto, los candidatos han de presentarse con un programa: "si me elegís, es para luchar por una Universidad al servicio de las masas explotadas, por el Frente ObreroEstudiantil, por la transformación de la cultura, de los planes de estudio, del sistema de enseñanza, en función de los intereses de la historia hoy,, que son los intereses de las masas explotadas, de los obreros del mundo, de la revolución socialista que va a arrasar con las tramas que impiden a la humanidad avanzar armoniosamente". No hay que permitir ningún candidato en abstracto. Hay que exigir que defina su posición sobre la cultura, la sociedad, la revolución mundial. Eso es democracia! Toda la base estudiantil, en cada curso, en cada Facultad y Escuela, tiene que exigir de los candidatos que se pronuncien sobre estos problemas. Allí quedarán desenmascarados todos los derechistas y oportunistas, contrarios a los intereses revolucionarios de los estudiantes.

Ese es el objetivo que han de tener las próximas elecciones universitarias en Barcelona: convertir las elecciones en un medio de expresión revolucionaria de todos los estudiantes. Utilizar las elecciones para discutir en cursos y Facultades los problemas que vive la humanidad hoy. No votar en abstracto: el voto ha de ser un voto político, programático. En estas elecciones se hace necesario romper de una vez con los cargos y mandatos fijos, anuales; los consejeros y delegados han de ser revocables en Asambleas de curso y Facultad en cualquier momento, en el momento en que la base estudiantil considere que no responden a sus intereses, y que no luchan por el programa por el cual fueron elegidos.

La estructura sindical que resulte estará así fuera de peligro de los burocratas y oportunistas. Todo candidato ha de proclamar su adhesión a los principios de la democracia sindical: derecho de tendencias, derecho de la minoría a expresarse sometiéndose a la mayoría, cámaras abiertas y todo el poder ejecutivo a las Asambleas.

La lucha por la democracia sindical para el SDEUB a través de unas elecciones cuyo contenido sea programático, político, y la lucha por desarrollar a través de las mismas un Sindicato cuyos objetivos sean anticapitalistas y concretamente el Frente ObreroEstudiantil y el Centro ObreroEstudiantil de la Universidad es la tarea de FUDU, de toda la vanguardia revolucionaria y de todo el estudiantado progresista. A preparar así estas elecciones es a lo que llamamos a todos nuestros militantes y simpatizantes y a todo el estudiantado revolucionario.

10 de Septiembre 1968

## FRENTE A LAS MEDIDAS DE LA BURGUESIA, IMPOSER EL S.D. CON EL PROGRAMA ANTICAPITALISTA.

Llamamos a toda la vanguardia estudiantil revolucionaria, a toda el estudiantado, a la base militante del Partido Comunista, a los anarquistas, prochinos revolucionarios, a rechazar todas las medidas que la burguesía está tomando contra el movimiento estudiantil, como es la descentralización de la Universidad, como es la ley que está preparando en contra de la Asociación de Estudiantes. Rechacemos cualquier solución que nos sea impuesta siendo nosotros los que determinemos en -- que forma tenemos que sindicarnos, ejerciendo el control directo sobre el rector, profesores, plan de estudios, locales. ¡Abajo el rector y los profesores reactionarios! ¡Abajo el control que pretende a través de la ley que prepara sobre las asociaciones de estudiantes, la burguesía sobre nosotros!

Tomemos ejemplo de los estudiantes en Francia, en Latino América, en México, de estudiantado mundial, de la propia lucha que en España está llevando el estudiante, rechazando todo control por parte de la burguesía de la Universidad. Que la Universidad no sea por más tiempo instrumento al servicio del capitalismo, al servicio de un sistema que está basado en la explotación, en la miseria. ¡La Universidad al servicio de las masas! ¡Abajo la "cultura" capitalista!. Ya no hay más cultura capitalista, porque cultura es todo aquello que sirve al progreso de la humanidad, y el progreso está determinado por la eliminación de las contradicciones, de las fuerzas que impiden el desarrollo armónico de la sociedad y que es lo que están haciendo las masas del mundo contra el capitalismo, imperialismo y las burocracias tentadas los Estados Obreros como de los Partidos Comunistas del mundo.

Para que la Universidad cumpla con ese objetivo, tenemos que llevar mediante el programa de clase y revolucionario, interviniendo en los instrumentos que pueden llevarlo, sindicato democrático, organizando independientemente la vanguardia.

Llamamos al SD a llevar adelante el programa anticapitalista, a adoptar el programa de la Revolución Socialista, rechazando las medidas que ha tomado la burguesía e imponiendo las reivindicaciones inmediatas por las que lucha el estudiantado. Ya está demostrado que a través del diálogo no conseguimos nada, aún permanece la estructura feudal de la Universidad; ¡Abajo la estructura feudal de la Universidad!

Llamamos a la vanguardia a todo el estudiantado, a no esperar del sindicato, a que si sindicato se decide a salir, sino actuar ya independientemente, con huelgas, manifestaciones, huelgas, hasta conseguir el rechazo de todas las medidas que está tomando la burguesía. El mantener la ley oculta como lo está haciendo es un síntoma de que no ha podido cambiar nada, y que van a ser rechazada este es el miedo, -- Preparamos una ofensiva de rechazo. Llevar violenta la lucha también en el interior del SD, apoyándonos en la base por la expulsión de todos los delegados y representantes reactionarios, conciliadores con el capitalismo como el PC, FLP, FOC, desarrollando los métodos de doble poder, de oposición, de enfrentamiento a la policía e imponiendo el Control de la Universidad, de cada facultad por Comités de Obreros, Estudiantes y profesores revolucionarios.

Llamamos a desarrollar la tendencia revolucionaria en el interior del SD, que se de ~~como~~ ~~como~~ objetivo la lucha por la construcción de la vanguardia revolucionaria de masas el Partido Obrero Basado en Los Sindicatos en Frente Único con el resto de los sectores de las masas...y en base a imponer la gratuidad de la enseñanza, salario, comida y casa gratis en la perspectiva del Gobierno Obrero estudiantil de la Universidad.

Llamamos en base a la perspectiva que hemos desarrollado a que la vanguardia, los marxistas independientes e incorporarse a FUDE, y el resto de la vanguardia organizada a luchar en Frente Único con la IV INTERNACIONAL, con FUDE para ~~democratizar~~ <sup>Biblioteca de Comunicación</sup> <sup>democratizar</sup> de la acción independiente imponer el programa de la Revolución Socialista en el SD.

# RESOLUCIÓN DE LA AGRUPACIÓN ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA FUDÉ SOBRE LA INTERVENCIÓN DEL EJERCITO SOVIÉTICO EN LA CRISIS CHECOSLOVACA.

10. SEPTIEMBRE-1968.

Esta declaración que hacemos sobre la crisis checoslovaca, está basada en los análisis que ha hecho el camarada J. Posadas sobre la crisis, el anhelo de la Revolución política en los Estados Obreros, la descomposición de la burocracia en esta etapa de asenso del curso de la Revolución Mundial y en la resolución del Secretariado Internacional de la IV Internacional con la cual nuestra organización FUDÉ está totalmente de acuerdo, y que extractos de la misma publicaremos en nuestra prensa por su importancia histórica ya que solamente la Internacional ha analizado correctamente orientando y organizando a toda la vanguardia mundial y a todas las masas explotadas.

Apoyamos la intervención del ejército soviético, porque su objetivo es impedir la vuelta al capitalismo que quieren los sectores de la burocracia checa cortar las tendencias que se estaban desarrollando con intereses capitalistas que buscaban la alianza con el capitalismo a través del desarrollo de la economía de mercado, de la autogestión, alimentando la propiedad privada y rompiendo con las bases económicas, sociales y militares del Estado Obrero.

Como analiza el camarada Posadas estas discusiones están preparando el ajuste final de cuentas entre el capitalismo y la revolución mundial y que la burocracia no puede dirigir ni organizar porque no tiene el programa, ni interés, no tiene objetivos revolucionarios. Por eso su intervención en Checoslovaquia ha sido totalmente empírica. En vez de llamar a las masas checas a intervenir, envía al ejército soviético. Acude a defender el Estado Obrero para impedir que este se desintegre, pero no con el interés de impulsar las medidas socialistas; la prueba está en que después de haber entrado el ejército en Checoslovaquia todo ha seguido igual, no se ha tomado ninguna medida contra estos sectores.

Condenamos esta intervención burocrática y llamamos al ejército soviético a que entregue todo el poder a las masas. Que apoyen la formación de Soviets de comunas, consejos obreros, a través de los cuales sean las masas las que se ocupan de juzgar y liquidar a todas las tendencias contrarevolucionarias y que sean ellas las que impongan la eliminación de las formas de producción capitalistas e imponiendo el Control total de la economía eliminando todos los gestores y administradores. Que llamen a las masas a hacer movilizaciones, mitines, en contra de Dubcek y la burocracia y las fuerzas que impiden el desarrollo armónico del Estado Obrero y el avance hacia el socialismo en Frente Único con la masa de los demás Estados Obreros y las masas todas que avanzan en la comprensión de la necesidad de construir el socialismo.

Hay que llamar al frente único mundial a las masas del mundo en contra del capitalismo imperialista, a la construcción de la Internacional Comunista de masas de forma orgánica que luche contra todas las tendencias burocráticas que se desarrollan al margen del Estado Obrero y en contra de la intervención de las masas.

Condenamos las declaraciones de Carrillo que defiende la intervención soviética, y su apoyo a Dubcek como sector procapitalista y que en definitiva es el Frente Único que él busca aquí con la burguesía para frenar a las masas. Llamamos a la base del PC, a todos los sectores revolucionarios del PC, a los jóvenes comunistas a obligar a Carrillo y su dirección a cambiar de posición y a hacer movilizaciones en apoyo de las masas checas.

## LUCHA ESTUDIANTIL. MUNDIAL

Las grandes luchas que el estudiantado de America Latina, en Brasil, en México, en Uruguay, sostiene actualmente, son una continuidad a la lucha de los estudiantes europeos, formando parte del proceso desigual y combinado de la revolución pertinente mundial. Las movilizaciones en Francia, la crisis checoslovaca con la intervención del ejército soviético han dado un impulso mundial a la revolución. Esas masas explotadas del mundo, aún sin una dirección organizativa de masas consciente, aún sin tener los instrumentos necesarios que la permitan salir centralizadamente, se está incorporando masivamente a la lucha revolucionaria, con una decisión y voluntad de victoria inmensas contra todas las fuerzas que oprimen y reprimen el desarrollo armónico de las mismas.

La lucha estudiantil que se desarrolla en America Latina tienen el mismo denominador común que las luchas que están llevando el estudiantado en Europa. No es una lucha por reivindicaciones estudiantiles, sino luchas en las que plantean el cambio total de las actuales estructuras capitalistas, como se expresa en los métodos de lucha que utilizan: Ocupación de facultades, barricadas, enfrentamiento violento a la policía y a las fuerzas de represión capitalista, buscando la unidad con el resto de las masas explotadas. La manifestación de 300.000 personas en México está expresando la importancia y la madurez que están alcanzando estas luchas en las que han manifestado con grandes éxitos Trotsky. Con los retratos de Trotsky están reivindicando las ideas trotskistas, el programa, y el instrumento que organice ese programa. Al igual que en la Sorbona y en la Renault, en la plaza del Zócalo en México, millares de personas discutían y aplicaban en la marcha las decisiones tomadas. Este es el nuevo nivel que han alcanzado las masas, su confianza y seguridad histórica que las lleva a resolver por si misma todos los problemas, sin esperar del capitalismo, ni de las viejas direcciones. Sobre ya al nivel adquirido por la lucha de las masas en Francia, avanzando en la construcción de métodos de doble poder y ejerciendo ya ese poder imponiendo cambios y reformas a la burguesía, consiguiendo aumentos de salarios y ciertas cambios de profesores reaccionarios en la Universidad, que están debilitando cada vez más la estructura ya podrida del capitalismo y que soportan los plazos del ajuste final de cuentas.

En Uruguay miles de personas se han movilizado en solidaridad con un estudiante asesinado por la policía. A pesar del estado de sitio que había en todo Uruguay, las masas han intervenido con una pasión inmensa sin que la policía se haya atrevido a intervenir y que muestra como las masas no se dejan intimidar por los métodos de represión que utiliza el capitalismo sino que por el contrario elevan aún más su combatividad y se agarran a cualquier hecho para expresar que están dispuestas a tomar el poder y que estas acciones forman parte de su preparación para acelerar esta tarea. Al igual que en Uruguay miles de manifestaciones se han producido en Brasil, Chile, Bolivia lo que expresa la generalización de las luchas por toda America Latina y la importancia que van a tener.

S ludimos con una gran fraternidad revolucionaria la intervención en estas luchas, de las fracciones trotskistas de la IV Internacional en México donde tienen una tradición y autoridad inmensas, en Brasil y Uruguay. La intervención de los compañeros trotskistas en esta etapa es insustituible porque el proceso, la fase que estamos viviendo es trotskista, y por eso el papel que los trotskistas están cumpliendo, la autoridad, es por la fusión que hay entre ellos y las masas, que en sus movilizaciones agitan este programa ocupando fábricas, universidades, tierras y poniéndolas bajo su control. Saludamos también a la UNER y a la UNE, que tienen una importancia inmensa, como FUDEN en España, para ser un punto de apoyo para el desarrollo de los organismos conjuntos de obreros y estudiantes, del Frente Obrero Estudiantil Anticapitalista que coordine y de el programa al cual se agarran todas las masas.